
• 9Stammtisch 26.03.2014   

• Warsteiner Stuben 

• 44625 Herne

• Die Agenda wird jede Woche gelöscht, ein Tag nach dem Stammtisch.

Es wäre schön, wenn in Zukunft jeder seinen Namen hinter den Agendapunkt setzt, 
den er vorgeschlagen hat, damit wir wissen, wer den Punkt erläutern kann.
Bitte an jeden Teilnehmer - erst die Agendpunkte besprechen - dann freie Diskussion

Einleitendes
• Begrüßung und Eröffnung

• Ernennung des Protokoll-Piraten für die Sitzung 

• Vorstellung Geschichte/Ziele Piratenpartei (Optional)

Verschiedenes 

Zur besseren Planung:

0 Verlesung Stammtischprotokoll Abstimmung /Dauerhaft Beschluss Stammtisch #

1.Stammtisch-Moderation wechsel./Michael
2.Wahlprogramm 2014/Michael
3.Infostand 05.04.2014 /Michael-Andreas
3a. Infostand 29.03. ? / Günter
4.Pressearbeit/Andreas
5. Aus der letzten Ratssitzung 25.03. (u.a. unsere Anfragen) /  Günter
6. Wahlvorbereitung / Günter
7. Orga-Treffen 20.03. u. 27.03. / Günter
9.
10. Verschiedenes
teilnehmen werden sicher:
Michael
Andreas
Günter

Anwesend:
Holger
Günter
Jürgen
Andreas
Roland
Siegried
Michael
Sebastian



Beginn 19:44Uhr

Zu 1...

Ich schlage vor die Moderation im Wechsel zu machen.....
Einstimmung angenommen:
Andreas wurde gewählt.

Der nicht Öffentliche teil wird ans ende Gesetzt.

Zu 2

Infostand am 05.04.2014
Michael. Der Infostand kann nur stattfinden wenn wir Leute haben die nicht auf dem LPT gehen.
Es läuft ein Misstrauens Votum gegen ein Vorstandsmitglied.

Günter erachtet es als wichtig das der Stand gemacht wird, Günter und Holger evtl. Sebastian (Gabi 
fragt Günter)Andreas fährt erst am Sonntag zum LPT.

Der Stand wird durchgeführt.

Zu 3a .

Infostand am 28 möchte er gerne machen.

Sebastian fügt an das nur 2,5 Stunden zur Verfügung stehen
Michael #ich schlage vor einen Bollerwagen einzusetzen und einen Tisch.
Jürgen und Michael werden den Stand machen, Andreas unter Vorbehalt.

Zu 28.03.2014

Alexander Reinsch hat seine zusage noch mal bestätigt.

Wegen Samstag Günter spricht an wer Protokoll führt am Samstag , ich bringe Drucker PC usw. 
mit.

Zu 4.

Andreas
 sagt das „überraschend“  Lars zurück getreten ist (ein wenig Ironisch)

Andreas 
Die Presse meldet sich eh meistens bei den Kandidaten zumindest im Kommunalwahlkampf

Sebastian fragt an ob er noch eine Entlastung machen sollte/muss

Sebastian erwähnt den Piraten „Chef“.......

Andreas erklärt nochmal das es keinen Piraten „Chef“ in Herne gibt, und Erklärt nochmal die 
Struktur der Piraten in Herne.



Roland sagte nochmal das dass Twitter Interview ihm sehr gut gefallen hat.
Ein oder 2 Punkte sind vom Twitter Interview nur im Online teil zu sehen.

Siegried  fragte wegen Lars nach wie es genauer und warum es war.

Günter erzählt noch das die Ratsgruppe selbst ihre Medien zur Presse gibt.
Diskussion über Pressearbeit und Mailinglisten.

Sebastian spricht an das Lars schon früher gesagt hat „Wir müssen schnell ein Piratenbüro Wählen, 
damit ich nicht mehr Pressearbeit machen muss“

Zu 5

Günter berichtet über Anfragen im Rat, diese wurden im Rat überhaupt nicht beantwortet“ aus 
Zeitlichen gründen können wir nicht Antworten“ Es Wird noch eine Beschwerde geführt.

Zur Konnexität da konnten sie nicht so schnell antworten aber das war auch bewusst so,#

Die Anträge der SPD FDP CDU wurden einzeln angesprochen und abgestimmt, die Mehrheiten 
werden erst auf der Sitzung geholt #also wechselnde Mehrheiten.

Zu 6

Samstag Vorbereitung …...

Zu 7
Günter erklärt nochmals was Orga Treffen ist usw.....Roland und Siegried...

Auf dem Wahlamt fehlte noch eine Liste und zwar Zustimmung zur Ratsliste.....

Einladung Orga Treffen im Büro Heidstraße 63 am Donnerstag den 27.03.2014 um 19 Uhr

Verschiedenes:

Vorstellung des Piratenbootes wir sollten es um 14.00Uhr am Freitag machen.

Zu. 2 
Wahlprogramm der Piratenpartei Herne 
Es haben alle ein Wahlprogramm bekommen, nur diejenigen die auf dem Stammtisch waren und 
auch mitgearbeitet haben.
Überarbeitung des Wahlprogramm und Abstimmung der Kritischen Ausarbeitung.

Stammtisch Ende 22:58 Uhr 
 



Nicht Öffentlicher teil

Es ist zu Sprache gekommen  das Bernd sich „Sehr schnell zum kurz Urlaub abmeldet“

Es wird ein Problem geben weil nur Leute die auf der AV sind oder es Schriftlich bekundet haben 
gewählt werden.


